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西浦東小学校でエコ授業

　西浦東小学校 3 年生 45人が、婦人団体協議会生活環境部

会の塚本美幸さん達の講演を聞きました。地球温暖化の話し

やマイバッグ運動の話

を聞いた子ども達から

は、「自分達ができるエ

コ活動を考えてしたい」

という意見がたくさん

出ました。

陵南の森総合センター第 2回消防訓練
　陵南の森公民館、老人福祉センター利用者を対象に、春・

秋の年２回消防訓練を実施しています。

　11 月４日、グラウンドで火をおこしての消火体験、消火

器の取り扱い方の説明などを通

じて、火災に遭遇したときの初

期消火と落ち着いた行動ができ

るように訓練しました。参加者

約 50 人でした。

救急協力者に感謝状
　10 月 26 日、柏原羽曳野藤井寺消防組合消防本部におい

て、救急協力者に対し感謝状の贈呈式が執り行われました。

　受賞されたのは、羽曳野市在住の和田義輝様、高橋正典様、

山田航様の３人で、7 月 26

日に羽曳が丘西２丁目のテニ

スコート内にて発生した心肺

停止の救急事案において、迅

速かつ的確な応急手当を実施

し救命された功績に対し贈ら

れたものです。

街かどから

羽曳野市ＰＴＡ連絡協議会
“おやじの会”ソフトボール大会

　10 月 25 日、石川グラウンド

において、羽曳野市ＰＴＡ連絡協

議会の小・中学校部会合同のソフ

トボール大会が盛大に開催されま

した。お父さんたちに混じって、

勇ましくお母さんたちの参加もあ

り、子どもたちの声援を受けながら、お手本となるような

フェアプレー、ハッスルプレーが繰り広げられました。

羽曳野市食生活改善推進協議会が
厚生労働大臣表彰
　10 月 30 日、羽曳野市食生活改善推進協議会（会長：森

田和子さん）が食育活動の功績が認められ、栄養関係功労

者として厚生労働大臣表彰をうけました。羽曳野市食生活

改善推進協議会（愛称 食改さん）は、健康はびきの 21 計

画での栄養・食生活分野の取り組みを推進しておられ、よ

りよい食生活の実践者

の増加に著しく貢献さ

れています。「市民の

よりよい『食生活』実

現をめざし、会員一丸

となってボランティア

精神に徹して食育活動

を継続したい」と語っ

ておられました。

大発団地で消防演習を実施
　11 月 1 日、大発団地公園で大発子ども会 14 人参加に

よる消防演習がおこなわれました。当日消防隊、救急隊

から各 3 人来ていただき、消火器訓練、救命救急の処置

指導や AED 説明等を受けました。防災予防知識の向上と

もしもの時に備え、町会をあげて演習をおこないました。

来年の干支「寅」の土鈴づくり
　誉田八幡宮では来年の干支「寅」の土鈴づくりを進めて

います。色づけや飾りひもかけなど仕上げの最中です。「寅」

の姿は力強く、鋭い眼光は見るものに畏怖の念を抱かせる

力を秘めています。日本の平和や豊かさに感謝すると共に、

さまざまな悲しい事件や事

故などへの漠然とした不安

が絶えない昨今、「寅」が

邪気を拭い爽やかな年とな

りますことを祈念し製作し

ました。

優　勝 羽曳が丘小学校 準優勝 白鳥小学校

３　位 丹比小学校 ４   位 埴生小学校
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優介ちゃん
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いつも笑顔です。可愛いいです。
見てるだけで幸せになります。
　　祖母の富美子さん撮影
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たくさんの笑顔を咲かせてね！！
　　母親の智子さん撮影
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望愛ちゃん
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パパとママの宝物、元気でかわいい
　女の子になってね。
　　父親の勝巳さん撮影
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街かどから

羽曳野市立健康ふれあいの郷スポーツ公園グラウンド・ゴルフ場オープン
第１回羽曳野市長杯グラウンド・ゴルフ大会　開催

優　勝  ガッツクラブ
準優勝  北宮若葉会（A）
第３位  陵南の森グラウンドゴルフ愛好会２組

団体の部

優　勝  光　川　久　司　（北宮若葉会（A））
準優勝  加　藤　幸　一　（東阪田 GT）
第３位  岩　佐　　明　　（ガッツクラブ）

個人の部

　11 月 7 日、羽曳野市立健康ふれあいの郷グラウンド・

ゴルフ場がオープンしました。

　当日は、多数の来賓をお招きし、記念式典が執り行われ

るとともに、第１回羽曳野市長杯グラウンド・ゴルフ大会

が開催されました。45 チーム・180 人が熱戦を繰り広げ

られました。　大会の結果は、次のとおりです。

　当日大阪ガス小さ
な灯運動南部支部よ
りグラウンド・ゴル
フ障害者用スティッ
ク12本を寄贈してい
ただきました。

～新酒ワイン祭2009～
　10 月 25 日。この日は駒ヶ谷で「新酒ワイン祭」が開
催され、さまざまなイベントが行われました。
　工場見学では歴史のある使いこまれた大樽と最新機器
のなか、ブドウの種類、育て方から収穫など興味深い話
とワインの試飲があり、ワイン館ではワインアドバイザー
金銅真代専務の講習会と試飲販売が開かれました。

　その他、蔵を改装した「サロン・ド・トロア」では、ラ
ジオ大阪の原田アナによる講演やライブが開催され、金
銅さんの自宅座敷では文楽三味線、浄瑠璃などの古典芸
能が行われていました。

　外では、多くの出店に、来場者の皆さんは、おいしい食
事とワインを囲んで、ゆったりした日曜日の午後を過ごし
ていました。
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　今回の開催は、12 年ぶ
りのワイン祭で、会場には
地元、駒ヶ谷の方や羽曳野
市内の方、そして市外の方
など 1000 人を超える来場
者があり、河内ワインやブ
ドウ作りに係わる方、そして
地元在住の方が一つになり地元力を見せたイベントでした。
　最後に、金銅専務は、「地元から盛り上げて広くアピー
ルしていきたい。」「羽曳野市を PR・羽曳野市を応援しよ
う！」とおっしゃっていました。
　今から来年のワイン祭が待ち遠しいです。

　最新式の発酵機器。工場内には以前使用さ
れていた大樽などがあり、河内ワインの歴史
が感じられる空間です。
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街かどから

　１１月７日（土）に道の駅しらとりの郷・羽曳野におき

まして、第１回グリーンフェスタはびきのが盛大に開催さ

れました。

　会場では、都市緑化、公園美化功労者表彰・シダレザク

ラやアジサイの記念植樹のほか、羽曳が丘地区町会による

模擬店やフリーマーケットなどのさまざまなイベントが行

われ、約１，５００人の方々が来場されました。

第１回グリーンフェスタはびきの　開催

（都市緑化表彰者）｛敬称略｝
　　田中　榮
（公園美化表彰者）
　　羽曳山子ども会（代表　田野辺　たつ子）
　　坂元　義晴
　　井口　平治　

古市南小学校　関西フィルハーモニー管弦楽団公演　　10月 29日

　６月の『金管楽器ワークショップ』に続いて、

今回は指揮者：海老原　光さんをはじめ、楽団

員の方たち総勢 71 人が、古市南小学校の体育館

において超素晴らし演奏を披露してくださいまし

た。1 年生から 6 年生の児童 440 人やＰＴＡの

役員の方、教職員は一流オーケストラの生演奏を

間近で体感し、いろいろな楽器そのものや音色に

興味関心を持ち、その調和の美しさに魅了されま

した。子どもたちは「指揮者体験コーナー」やオー

ケストラを伴奏に『ビリーブ合唱』や、『校歌』

を歌えたことにより、「心の体力」がぐっと強く

なり、自信もつきました。なかでも体育館が『優

しい心の響き』に包まれた「共演の時間」が最高

でした。さらに、「指揮者」にも好奇心をそそられ、

音楽の素晴らしさを楽しむ絶好の機会となりまし

た。

演奏曲：「舞踏会の美女」「クラップフェンの森にて」
「ヘンゼルとグレーテル」「四季」「忘れられた夢」
「威風堂々」等

（本物の舞台芸術体験事業　文化庁）目的『子どもたちの芸術を愛する心を育て、豊かな情操を養うこと』

児童の感想
　学校にオーケストラが来てくれると聞いてとても楽しみでした。
70 人ぐらいの人がたった１人の指揮者と指揮棒を見て、息の合っ
た演奏をできることがすごいと思いました。今回はオーケストラ
と同じ床に座って聴いていたので、音や楽器の振動を感じること
ができました。耳や目だけでなく、体でオーケストラの音を感じ
ることができました。
　今回、本当にオーケストラの指揮ができる機会をもらって、と
てもうれしかったです。実際に振ってみると思った通りにオーケ
ストラの音が出ず、テンポもなかなかあげることができなかった
ので、ちょっと残念です。でも、最後に海老原さんと握手しても
らえ、それに指揮棒ももらえてとてもよかったです。


